

Les autorités sanitaires travaillent sur le certificat de 10 laboratoires de produits naturels



La Havane, 20 août, (RHC/ACN).- Une dizaine de laboratoires de préparations de médecine naturelle et traditionnelle doivent recevoir le certificat des autorités sanitaires avant la fin de l'année.

Johan Perdomo, chef du département de médecine naturelle et traditionnelle au ministère cubain de la Santé publique a annoncé la nouvelle au journal Granma. Il a précisé que ces certificats sont remis par le Centre pour le Contrôle de la Qualité des Médicaments, une institution créée en avril 1985 pour la certification des produits pharmaceutiques.

Johan Perdomo a ajouté qu'au moins un million de patients se sont vus prescrire des produits pharmaceutiques d'origine naturelle par les médecins de l'assistance primaire dans tout Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103269-les-autorites-sanitaires-travaillent-sur-le-certificat-de-10-laboratoires-de-produits-naturels>



Radio Habana Cuba